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contribution de 75 000 dollars qui lui a permis de décrocher un
contrat commercial initial de 1 million de dollars .

Au cours des dix dernières années, l'excédent commercial de la
RFTS a représenté en moyenne quelque 50 millions de dollars par
année . Nous tentons d'accroitre notre commerce bilatéral, qui se
chiffre actuellement à un peu moins de 80 millions de dollars .
Ce commerce est donc loin d'avoir réalisé son plein potentiel .
Je suis convaincu que les changements récemment apportés à
l'économie de la République donneront d'autres possibilités de
croissance au cours des années à venir . Il vous appartient,
mesdames et messieurs, de promouvoir le commerce,
l'investissement et les alliances stratégiques en RFTS .

Certaines sociétés -- qui sont représentées ici et que vous
connaissez bien -- ont déjà préparé la voie à un accroissement
des relations commerciales et financières avec la RFTS : ce sont
les sociétés Bata, Canadair, Armbro, Stelwire, Bell Helicopter,
Babcock and Wilcox et Apotex, pour ne donner que quelques
exemples .

Nous sommes encouragés de voir des sociétés canadiennes
rechercher agressivement de nouvelles possibilités d'affaires
dans la RFTS : par exemple, le consortium canadien dirigé par le
Groupe Armbro qui soumissionne actuellement un projet d e
180 millions de dollars pour l'expansion et la privatisation de
l'aéroport international de Prague .

Et je peux vous dire que les propriétaires de cet hôtel, le Four
Seasons, sont grandement intéressés à investir, avec des
partenaires japonais, tchèques et slovaques, dans l'aménagement
d'un hôtel cinq étoiles sur le site Myslvek à Prague .

La République fédérative tchèque et slovaque attire aussi les
investissements de ses puissants partenaires commerciaux voisins .
Ces investissements ont une importance disproportionnée par
rapport aux capitaux investis depuis les autres régions du monde .
L'Allemagne, par exemple, compte actuellement pour 89 % de
l'investissement étranger en RFTS . Mes collègues de la
République fédérative tchèque et slovaque sont venus ici
aujourd'hui pour encourager les Canadiens à investir dans leur
pays afin de diversifier la composition de l'investissement
étranger dans la République . Nous espérons que le gouvernement
de la RFTS continuera à faciliter et à encourager
l'investissement nord-américain . Le gouvernement canadien est
disposé à aider les firmes canadiennes qui mènent des affaires
dans la RFTS et dans les pays voisins . Le Programme de
développement des marchés d'exportation que dirige le ministère
des Affaires extérieures et du Commerce extérieur vise à aider
les sociétés canadiennes à identifier -- et à pénétrer -- de
nouveaux marchés comme celui de la RFTS .


